



# INFONEWS MÉXICO

DOWJONES 18,034.93

IPC 45,296.91

NASDAQ 5,014.10

CETES 28 DÍAS

S&amp;P 2,100.40

DÓLAR  
COMPRA / VENTA  
18.60 / 19.40EURO  
COMPRA / VENTA  
22.23 / 22.84

0.00 0.00%



0.00 0.00%



0.00 0.00%



-.0540 4.53%



0.00 0.00%

[PRIMERAS PLANAS](#) / [PORTADAS DE NEGOCIOS](#) / [CARTONES](#) / [COLUMNAS POLÍTICAS](#) / [BOLSA DE VALORES](#)

## [Banxico sube la tasa de interés a 7.25% para 'contrarrestar inflación'](#)

El Banco de México (Banxico) subió hoy en 25 puntos base la tasa de interés interbancaria y la situó en 7.25%, después de que la Reserva Federal estadounidense (Fed) hiciera lo propio este miércoles. La Junta de Gobierno tomó la decisión por "mayoría" en un momento en el que persiste un "complejo entorno" de la economía mexicana, sobre todo por la renegociación del Tratado de Libre Comercio con América del Norte  
(EL SOL DE MÉXICO, FINANZAS, P.03)

## [Entre informal e ilegal el 60% de la industria textil](#)

El 60 por ciento de la actividad en la industria textil y del vestido es informal o ilegal, dejando únicamente espacio de 40 por ciento para el mercado que está formalmente establecido, reconoció el presidente de la Cámara Nacional de la Industria Textil (Canaintex), José Cohen Sittón. Detalló que esa mayoría concentra más de 750 mil empleos del sector; mientras que en la formalidad existen alrededor de 460 mil puestos; "son cifras oficiales de la encuesta nacional de ocupación, eso habla de la gravedad que tenemos tanto en el mercado interno como en el externo". En entrevista con MILENIO, el representante de esta industria explicó que el principal problema que tiene el sector, es el alto índice de informalidad e ilegalidad, además de la subvaluación y prácticas desleales de comercio que son un gran cáncer. Sittón explicó que en la ilegalidad hay muchas mercancías que son trianguladas de diferentes países no originarios, donde tendrían que estar pagando sus respectivos aranceles al acceso, "pero  
(MILENIO DIARIO, NEGOCIOS P.34)

## [Fraude cibernético se dispara 102%, reporta Condusef](#)

De enero a septiembre de 2017, el fraude cibernético contra usuarios de los bancos en México se disparó 102% en comparación con el mismo periodo del año pasado, al registrar 2.5 millones de reclamaciones, informó la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios Financieros (Condusef). El organismo destacó que el fraude cibernético representa 51% de los casos totales de estafa que se registran contra los clientes de la banca, cuando en 2011 este tipo de situaciones ocupaba solamente 8% del total de reclamaciones.  
(EL UNIVERSAL, CARTERA, P.01.)

## [Pelean Telcel y AT&T por mercado móvil](#)

Telcel y AT&T se colocaron como las principales empresas que disputan usuarios a través de diversos planes de prepago y pospago. De acuerdo con el Reporte de Evolución de Planes y Tarifas de Servicios de Telecomunicaciones Móviles 2016-2017 hecho por el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), ambas compañías son las que tienen una mayor oferta de planes. La firma de Carlos Slim Helú, Telcel, encabeza la oferta con 32 planes de pospago en 2017 y 3 esquemas de prepago, seguida por AT&T, quien ofrece 19 planes de pospago y dos esquemas de prepago.  
(REFORMA, NEGOCIOS, P.07)

## [¿En qué gastan los mexicanos su aguinaldo?](#)

Los mexicanos destinan la mayor parte de su aguinaldo al consumo, esencialmente de bienes y servicios vinculados con las fiestas decembrinas explicó Isalia Nava Bolaños, investigadora del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM. Los mexicanos destinan la mayor parte de su aguinaldo al consumo, esencialmente de bienes y servicios vinculados con las fiestas decembrinas explicó Isalia Nava Bolaños, investigadora del Instituto de Investigaciones Económicas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). De acuerdo con encuestas de ..

(EL ECONOMISTA, VALORES Y DINERO, P.27)

## LOS COLUMNISTAS HOY

### NOMBRES, NOMBRES Y ... NOMBRES

Trayectoria empresaria carta de Cervantes en Concamin

### TIEMPO DE NEGOCIOS

Va el Centro Intermodal

### ACTIVO EMPRESARIAL

Hay banquero central

### GENTE DETRÁS DEL DINERO

El rápido de Jalisco

### DESDE EL PISO DE REMATES

CNA: a favor de precios de garantía en el campo

### NO TIRES TU DINERO

Reflexión, no vacación

### CAPITANES

Efecto Meade

### EMPRESA

Rompecabezas fiscal

## También hay 'dieselazo' y ellos son los afectados

En la primera semana de este mes, ExxonMobil abrió la primera gasolinera en México que vende combustible importado desde Texas y transportado por ferrocarril hasta Querétaro. Se trata de una muestra más de las oportunidades que trajo la reforma energética al sector ferroviario, aunque también deja al descubierto el aceleramiento de los costos de operación de Ferromex y Kansas City Southern México (KCSM) ante el incremento en el precio del (EL FINANCIERO, EMPRESAS, P.24)

## Google confía en la justicia mexicana

Google aseguró que confía en la justicia mexicana, al referirse al caso que se le sigue en México ante la demanda interpuesta por el abogado Ulrich Richter por daño moral, al mantener público un blog que lo difamaba, en la cual la empresa estadounidense presentó un desistimiento. En información proporcionada a MILENIO, la firma indicó que debe quedar claro que el caso sigue su proceso, pues la Suprema Corte de Justicia de la Nación no entró al estudio, ni emitió pronunciamiento sobre el fondo del recurso de revisión promovido por (MILENIO, NEGOCIOS, P.39)

## Llevan hasta el límite la Ley de Seguridad

Rechazo. Organismos de Naciones Unidas insistieron en su posición de estar en contra de este proyecto legislativo que busca regular las tareas de las Fuerzas Armadas en materia de seguridad pública. El Senado de la República tuvo una discusión maratónica sobre la minuta de la Ley de Seguridad Interior y los cambios que realizaron a nueve de los 34 artículos que la componen. Ello, a la par de las últimas horas del periodo ordinario de sesiones del Congreso de la Unión. De acuerdo con el número de senadores que manifestaron su respaldo a lo largo de los 14 días que ha estado la minuta en la Cámara Alta, la votación se inclinaba para avalar el proyecto. Para la discusión en lo general, se anotaron más de una treintena de oradores y la oposición se reservaría (EL ECONOMISTA, POLÍTICA Y SOCIEDAD, P.44,45)

## LO DESTACADO EN LA RADIO



### TEASER NEGOCIOS EN IMAGEN

## LO DESTACADO EN LAS EMPRESAS HOY

- OMC se debilita después de Buenos Aires
- México pide conservar cláusula automotor
- Profeco gana dos amparos contra Iusacell y Nextel
- Facebook promoverá videos en muros para competir con YouTube
- México, con fortaleza para crecer 2.4% en el 2018: Cepal

- Cerveceros mexicanos preparan su 'plan B' si se acaba el TLCAN
- Pemex perfora menos, pero con más 'puntería'
- Chedraui duplica ticket con plan de recompensas
- Wal-Mart le echará una manita a sus trabajadores que sufren para llegar a la quincena
- Esta impresora puede imprimir pastillas y gomas medicinales en 3D